



Carta

ACADEMICO DE LA LENGUA

Señor Director:

"La palabra es el hombre mismo. Estamos hechos de palabras. Ellas son nuestra única realidad o, al menos, el testimonio de nuestra realidad [...]. Todo aprendizaje principia como enseñanza de los verdaderos nombres de las cosas y termina con la revelación de la palabra-llave que nos abrirá las puertas del saber". (O. Paz).

Como hijos de esta generosa tierra debemos saludar y congratular al maestro Carlos René Ibacache por su nombramiento como integrante de la Academia Chilena de la Lengua, correspondiente de la Real Academia Española. Distinción que nos enorgullece y exalta el honor de un merecido reconocimiento a su fructífera labor.

Destacamos en el profesor Ibacache, como testigos de la consecuencia y convicción de su discurso y su obra, el testimonio y los valores en la defensa, estudio o divulgación no sólo de la memoria cultural de las artes y las letras, sino, sobre todo, su calidad humana, fraternal y académica que le distingue y le hacen merecedor del respeto, cariño y gratitud de quienes somos sus leales amigos, discípulos y seguidores de su ejemplo.

Prof. Federico Pastene Labrín
Magister © en Literaturas Hispánicas
Universidad de Concepción

W. Duccioni, Chillón

6.17.90

Académico de la Lengua [artículo] Federico Pastene Labrín

Libros y documentos

AUTORÍA

Pastene, Federico

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Académico de la Lengua [artículo] Federico Pastene Labrín

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile